
Kunstwerkstatt sohle 1 wählt
Vorstand  und  bereitet
Ausstellungen  im
Jubiläumsjahr vor
Die Kunstwerkstatt lässt sich von Corona nicht
unterkriegen!  Allen  Widrigkeiten  zum  Trotz
plant  die  kunstwerkstatt  sohle  1  ihr
Jubiläumsjahr 2022: 25 Jahre Kunstwerkstatt!
Der neue/wiedergewählte Vorstand aus Susanne
Jonas (Finanzen), Silke Kieslich (Management)
und Peter Wiesemann (Geschäftsführung) hat in
seiner Sitzung am 14.1. beschlossen, aufgrund
der  gültigen  und/oder  angemahnten
Versammlungsbeschränkungen  die  Mitglieder
jeweils in Teilgruppen (natürlich geboostert)
zu Besprechungen einzuladen, um weiterhin die
Meinungsvielfalt zu gewährleisten, die vielen kreativen Ideen
zu sammeln und weiter zu entwickeln. Ein paar Termine für die
Öffentlichkeit  allerdings können schon verkündet werden:

So beginnt am Sonntag, 23.1. im Hansesaal in Lünen um 11:00
Uhr  (Anlage)  die  erste  von  mehreren  Ausstellungen  in  der
Region. Der Titel lautet: „Einblicke in die Kunstwerkstatt
sohle 1“. Beteiligt sind: H. Behrens, K. Delkus, M. Dickhut,
J. Feldhaus, T. Holzer, S. Kieslich, E. Fernandez-Belmonte, M-
O.  Knappmann,  M.  Neumann,  G.  Nothnagel,  J.  Schürmann,  P.
Wiesemann, K. Wleklik, D. Worbs.

Es folgt in der Stadthalle Kamen am 12.04. bis zum 28.04. im
Foyer  der  Stadthalle  Kamen  die  Ausstellung  „Der  gedeckte
Tisch“.

Weiterhin sind ein Pleinair, eine Jubiläumsaktion und weitere
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Ausstellungen, Veranstaltungen und Veranstaltungsbeteiligungen
geplant.  Auch  eine  Einladung  aus  unserer  Partnerstadt
Hettstedt  für  den  August  liegt  schon  vor.

„Es verspricht also, doch noch ein interessantes Kunst-Jahr zu
werden“ versichert Silke Kieslich.


